

Lundi 30 septembre 2019

## Lubrizol-présence du Préfet de la Seine-Maritime devant les élus métropolitains

L'incendie du site industriel Lubrizol, qui a frappé jeudi dernier notre territoire, suscite à juste titre émotion et interrogations.

À l'invitation de la Métropole Rouen Normandie, Pierre-André Durand, Préfet de la Seine-Maritime, sera présent ce lundi à 18h devant les élus métropolitains pour exposer la situation et répondre aux questions posées. La presse est conviée à assister à ces échanges.

Malheureusement, les conditions d'accueil au H20, où siègent les élus de la Métropole, ne permettent pas d'accueillir le public dans des conditions de sécurité satisfaisantes. C'est pourquoi ; dans un souci de transparence, la Métropole Rouen Normandie va diffuser en direct les échanges sur son site internet : [www.metropole-rouen-normandie.fr](http://www.metropole-rouen-normandie.fr) ainsi que sur sa chaîne Youtube – Métropole Rouen Normandie. Par ailleurs, les débats seront également suivis et rapportés par les médias locaux.